

**Caso\_35\_4.**

Varón de 70 años de edad. Campesino de la zona de la costa granadina. Hipertenso controlado con Telmisartan + hidroclorotiazida. Operado de una hernia discal.

Consulta por que desde hace unos 12 años le apareció en la mejilla izquierda, una pequeña lesión pigmentada, de color café con leche oscura, que, sin producirle ningún síntoma ha crecido lentamente a lo largo de este tiempo hasta alcanzar el aspecto actual.

Ha consultado varias veces con su médico que no le concedió importancia.



**¿Cuál sería el diagnóstico más probable ?.**

- |                                       |                           |
|---------------------------------------|---------------------------|
| 1.- Queratosis seborreica.            | <a href="#">RESPUESTA</a> |
| 2.- Lentigo maligno melanoma (LMM).   | <a href="#">RESPUESTA</a> |
| 3.- Cloasma.                          | <a href="#">RESPUESTA</a> |
| 4.- Queratoma actínico pigmentado.    | <a href="#">RESPUESTA</a> |
| 5.- Carcinoma basocelular pigmentado. | <a href="#">RESPUESTA</a> |

Respuesta INCORRECTA :

1.- El cloasma o melasma es una pigmentación más extensa y menos intensa que afecta a ambas mejillas, zonas de la frente y labio superior. No tiene nada que ver con el caso que presentamos.